

Madrid Oc. 18. 1948

Querido Carlos:

Sin tiempo de extender más, acuso a Vd. recibo de sus últimas cartas y de los recortes y prensa que acompaña y que le agradezco. En efecto mi espalda de más de 70 años ya nos van pudiendo con tanta carga, pero ya veremos en que termina todo.

Hoy solo quiero decirle que el Sr. por quien me pregunta en su carta del 13, recibida ayer, me es perfectamente desconocido, pues sabe Vd. no me muevo en esferas oficiales. Lo mismo les sucede a los parientes y amigos a quienes he preguntado. Lo siento muy de veras, y celebro que por fin se vaya a decidir lo de Patronata.
¿Será verdad esta vez?

Muchos afectos de mi mujer y a Vd. un abrazo de su
buen amigo